



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 10. Dezember 2013

P135373

Schriftliche Anfrage Beatriz Greuter betreffend den Spitexdiensten und Spitexfirmen im Kanton Basel-Stadt

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Fokus der schriftlichen Anfrage liegt auf der grossen Anzahl an Spitexdiensten und Einzelpersonen, sowie auf die vermehrt auftretenden Betreuungspersonen aus osteuropäischen Ländern, welche für drei Monate in der Schweiz ihre Dienste zu sehr günstigen Konditionen zur Verfügung stellen. Der Regierungsrat hält fest, dass der Kanton aufgrund des Krankenversicherungs- sowie des kantonalen Gesundheitsgesetzes im Bereich von Pflegeleistungen Bewilligungen erteilt und die Aufsicht über die entsprechenden Organisationen und Einzelpersonen wahrnimmt. Im Bereich der Betreuung besteht keine entsprechende Regelung. Somit fehlt dem Kanton eine Handhabe zur Regulierung und Aufsicht. Die arbeitsrechtlichen Voraussetzungen müssen jedoch auch bei der Erbringung von Betreuungsleistungen erfüllt werden.

